

Un baile a favor de la vida

Escrito por NotiCEM

Lunes, 10 de Marzo de 2014 00:00

La puerta del Sol fue el escenario clave en el que un grupo de evangélicos defendieron ante decenas de congregados la importancia de la vida desde la concepción.



(MADRID, 09/03/2014) El evento inició con una danza integrada por más de 30 jóvenes que expresaron a ritmo de música pop su rechazo al aborto. La actividad contó además con la presencia de **Remedios Losada, una mujer que sobrevivió milagrosamente a un aborto**. Su testimonio llamó la atención de las personas que pasaban por el lugar.

“Mi madre intentó abortarme por varias ocasiones y gracias a Dios fueron intentos fallidos”, estas fueron las primeras palabras de Losada al momento de contar su experiencia.

Un baile a favor de la vida

Escrito por NotiCEM

Lunes, 10 de Marzo de 2014 00:00

“El primero y mas significativo fue cuando ella estaba en la clínica abortiva ya a punto de que le practicasen el aborto. La doctora, después de haber practicado casi todos los abortos del día, se puso muy nerviosa y entró en proceso de confusión. Le dijo a mi madre: señora, yo no se quien es usted, pero hay algo que me impide tocar lo que lleva dentro, es como si el propio Dios me lo esta impidiendo, expresó la también compositora de la canción Déjame vivir.



Remedios, con sus hijos. / L. Ramírez

La vida de Remedios todavía al momento de nacer corría peligro. “Luego mi madre se puso de parto. Mi padre, quien condujo hacia el hospital, estaba borracho, lo que provocó un accidente y mi madre cayó en el asfalto y allí entre contracción y contracción, pedía ayuda”.

“Cuando nací, nací sana, pesaba 4 kilos, pero vine con una deformación en mi brazo izquierdo. Los médicos dijeron que era porque no se había podido desarrollar del todo el brazo, ya que dentro del vientre de mi madre había tomado una postura que había impedido el desarrollo del brazo”, dijo la cantante.

Actualmente, **Remedios Losada practica la fe evangélica y tiene el privilegio de formar parte de una familia integrada por su esposo y sus dos hijos de cuatro años**

POR EL DERECHO A SER MADRE

La actividad contó con el apoyo de algunas iglesias evangélicas de la ciudad de Madrid, entre las cuales están la Iglesia Bethel y la Iglesia de Alcorcón.

Susana Feito, coordinadora de la actividad, expresó su alegría por la gran acogida que tuvo el evento. “Las personas a la verdad que una grata sorpresa, porque a pesar de un tema muy controversial, como habéis visto, hubo un silencio mientras Remedios contaba su historia de cómo sobrevivió a un terrible aborto. De verdad que muy contentos, porque vemos a la gente con respeto a este tema”, añadió.

Feito, coreógrafa de profesión, sostuvo que **“por mucho tiempo se nos ha metido la idea de que la mujer tiene derecho a abortar, pues nosotros queremos decir que no, que la mujer tiene derecho a ser madre, es lo que queremos con este evento, sabemos que no es fácil y desde aquí les damos nuestro apoyo a las madres para que puedan llevar adelante sus embarazos”**

Un baile a favor de la vida

Escrito por NotiCEM

Lunes, 10 de Marzo de 2014 00:00



[El mercado de la vida en Madrid](#) es un proyecto de la Asociación de Ayuda a la Vida, que tiene como objetivo promover la vida y el bienestar de las personas con discapacidad intelectual.